



## Detailansicht des Regelungsvorhabens

### Verfassungsbeschwerden und Antrag auf abstrakte Normenkontrolle gegen BayPAG 1 BvR 2271/18 u. a.

Aktuell seit 09.01.2025 13:32:41

Aktiv vom 19.06.2024 bis 03.02.2025

**Angegeben von:**

Deutscher Anwaltverein e.V. (R000952) am 19.06.2024

**Beschreibung:**

Mit den vorliegenden Verfassungsbeschwerden sowie dem Antrag auf abstrakte Normenkontrolle gegen Vorschriften des Bayerischen Polizeiaufgabengesetzes (BayPAG) wird die Verfassungsmäßigkeit zahlreicher Bestimmungen zur Überprüfung durch das Bundesverfassungsgericht gestellt. Der Deutsche Anwaltverein hält die Verfassungsbeschwerden sowie den Antrag auf abstrakte Normenkontrolle zu den hier behandelten Regelungen für begründet. Das angefochtene BayPAG bleibt vielfach hinter den verfassungsrechtlichen Vorgaben zurück. Dies gilt insbesondere für die in dem Gesetz vorgesehene Ausweitung von Eingriffsbefugnissen im Vorfeld konkreter Gefahren, die Regelungen zum Kernbereichsschutz und zum Schutz geschützter Vertrauensverhältnisse.

---

### Betroffene Interessenbereiche (1)

Öffentliches Recht [alle RV hierzu]

---

### Zu diesem RV abgegebene grundlegende Stellungnahmen/Gutachten (1)

1. [SG2406040005 \(PDF - 25 Seiten\)](#)

**Adressatenkreis:**

Versendet am 08.04.2024 an:

**Bundestag**

Fraktionen/Gruppen [alle SG dorthin](#)

Gremien [alle SG dorthin](#)

**Bundesregierung**

Bundesministerium der Justiz (BMJ) (20. WP) [alle SG dorthin](#)

Bundesministerium des Innern und für Heimat (BMI) (20. WP) [alle SG dorthin](#)